

HF13



„Erdfarben und furnierte Lösungen sind weiterhin angesagt“, erklärt Markus Sander (rechts), Geschäftsführer Vertrieb bei Häcker Küchen. Hier im Bild mit der Leiterin Marketing und Innenarchitektur, Karin Padinger.



Eggersmann-Geschäftsführer Michael Wunram (rechts) mit Sohn Leon auf der Messe in Mailand.



Der Designer Jorge Pensi (von links), Roman Proubasta, Constanze Schütz vom Designbüro Pensi mit Ulrike Wessel, Senior-Produktmanagerin bei der Firma Poggenpohl.

Fotos: Udo Knake

Küchenfirmen aus dem Kreis Herford zeigen in Mailand Produktneuheiten

Heimische Hersteller auf der Möbelmesse

HIDDENHAUSEN (HK). Auf der EuroCucina in Mailand, dem großen Branchentreffen der Küchenmöbelhersteller, ging es in dieser Woche um neue Trends und zukunftssträchtige Innovationen.

Die Unternehmen beschäftigt gerade für den deutschen Markt aber auch die Kaufzurückhaltung der Kunden. Und auch das Exportgeschäft der deutschen Möbelindustrie hat im vergangenen Jahr unter dem schwachen Konsumklima in vielen Absatzmärkten gelitten.

„Unsere Hersteller in der Küchen-Hochburg Ostwestfalen bewegen sich nach wie vor in einem schwierigen Marktumfeld, das von einer Kaufzurückhaltung der Verbraucher und dem stockenden Wohnungsneubau geprägt ist“, berichtet Jan Kurth, Geschäftsführer der Verbände der deutschen Möbelindustrie (VDM/VHK) in Herford (Kreis Herford).

Für die zweite Jahreshälfte bestehe die vorsichtige Hoffnung, dass sich die Stimmung der Verbraucherinnen und Verbraucher wieder verbessert und sich dadurch Kauflaune und Möbelkonsum wieder stabilisiert.

Darauf setzen auch die Kü-



Valentina Santus (rechts) und Luca Mainetti (beide AHK-Projektmanager für Markt- und Geschäftsentwicklung), die das Thema Wandregale aus Abfällen betreuen, mit dem Herforder Udo Knake (Mitte).

möbelhersteller aus dem Kreis Herford. „Pure Inspiration“ lautete das Motto, unter dem die Häcker Küchen GmbH&Co.KG auf einer Ausstellungsfläche von 460 Quadratmetern ihre Küchen präsentierte. Hochwertige Einrichtungslösungen für große und kleine Wohnräume wurden hier gezeigt.

„Erdfarben und furnierte Lösungen sind weiterhin an-

gesagt“, sagt Markus Sander, Geschäftsführer Vertrieb bei Häcker Küchen. Der Hersteller aus Rödinghausen bietet unter dem Stichwort „Small Luxury“ auch Luxus, Komfort und exklusives Design für kleinere Räume an.

Insgesamt legt Häcker Wert auf Individualität und Flexibilität bei der Gestaltung der eigenen Küche. Auf der Messe in Mailand zeigte das Unter-

nehmen dies bei den farblichen Gestaltungsmöglichkeiten und beim Möbeldesign. Als Produktneuheit präsentierte Häcker eine bronzenfarbene Metallrahmen-Glastür, die in Verbindung mit warmen Sand- und Erdtönen besonders schön zur Geltung kommt.

„Minimalistische Designs mit besonderen Materialien und ästhetische Funktionalität für die Küche als Werkstatt“, so beschreibt die Firma Eggersmann aus Hiddenhausen, worauf es ihr beim Bau einer Küche ankommt. „Mailand ist der erste internationale Auftritt, um die Marke Eggersmann noch bekannter zu machen. Die Entscheidung dafür fiel im Laufe des letzten Jahres“, sagt Eggersmann-Geschäftsführer Michael Wunram.

Ebenfalls in Mailand vertreten, wenn auch nicht auf dem Messegelände, sondern im Palazzo Landriani, einem Gebäude aus dem 16. Jahrhundert, war der Luxus-Küchenhersteller Poggenpohl. Die Herforder präsentierten unter anderem mehrere Studien der +Modo-Küchen, die vom argentinischen Designer Jorge Pensi entworfen worden ist.

Die Firma SieMatic aus Löhne stellte die neue „SieMatic S2 Next Generation“ vor. Geschlossene Möbel wandeln sich dabei im Handumdrehen zu dekorativen Regalen, Kochfelder werden von verschiebbaren Arbeitsplatten verdeckt, Geräte bleiben in eleganten Schränken verborgen. Die Küchenarchitektur der SieMatic S2 ist bestimmt von ihrem Verzicht auf Griffe und ihren klaren Formen. „Die neue SieMatic S2 Next Generation begeistert mit ihrem ikonischen Design, neuen Materialien und Oberflächen, ihrer präzisen Verarbeitung sowie innovativen Funktionen“, sagt Jörg Overlack, Leiter der Marken- und Unternehmenskommunikation.

Nur wenige Wochen vor dem Messestart gab es für den Herforder Tischlermeister Udo Knake frohe Kunde von der deutsch-italienischen Außenhandelskammer, die in Mailands Zentrum beheimatet ist. Wandregale aus Holzresten, die an Geisternetzen aufgehängt und Anfang des Jahres das RAL-Gütezeichen „Möbel Zirkulär Nachhaltig“ erhalten haben, werden während der Möbelmesse in der Geschäftsstelle

von AHK Italien gezeigt. „Für mich eine Herzensangelegenheit“, sagt der Geschäftsführer der gleichnamigen Möbelfabrik und ehrenamtlich im Obermeister-Trio der Tischler-Innung Herford engagiert: „Wir möchten mit zirkulärem Design auch den Tischler-Nachwuchs auf die Zukunft einstimmen.“



Die versteckten Schubkästen im Drehbeschlag von SecretSpace stellte das Löhner Unternehmen Siematic in Mailand vor. Das Foto zeigt Sarah Metz, Leiterin der Innenarchitektur-Abteilung, und Andreas Rieke, Leiter Produktentwicklung.

POLSTER & BOXSPRING-SPEZIAL*

ab 1.000.-
Lieferung & Montage kostenlos

ab 2.000.-
Lieferung, Montage & Entsorgung kostenlos

ab 3.000.-
Saugroboter im Wert von 399.- geschenkt

bei Abholung
5% Rabatt

+

5%

ZUSÄTZLICH
AUF GARTEN,
WOHNEN, SCHLAFEN
& DEKO

*Diese Aktion gilt nur für Polstergarnituren, TV-Sessel und Boxspringbetten. Lieferung nur im Umkreis von 50km. Es darf nur eine Option ausgewählt werden. Nur auf Neuaufträge und nicht kombinierbar mit anderen Aktionen (Bonuskarte). Diese Aktion ist gültig bis zum 05.05.2024.

Ihr familiengeführtes Möbelhaus

WOHNZENTRUM BRUCHMÜHLEN

Großer Ort 16, 32289 Bruchmühlen | www.wohncentrum-bruchmuehlen.de

Mo-Fr 09:30-19:00 Uhr | Sa 09:30-18:00 Uhr
Telefon: 05226 / 9820-0 | info@wohncentrum-bruchmuehlen.de